

Gobierno francés desiste de homenajear a Petain



París, 8 nov (RHC) El gobierno de Francia descartó hoy la posibilidad de rendir homenaje al mariscal Philippe Petain, en medio de una tensa polémica sobre esa figura clave de la Primera Guerra Mundial, que luego colaboró activamente con el fascismo.

'No habrá ningún homenaje a Petain. Nunca ha existido esa posibilidad', indicó el portavoz oficial Benjamin Griveaux en un texto publicado con el fin de calmar la controversia surgida a partir de unas declaraciones del presidente Emmanuel Macron, informa Prensa Latina.

En medio del recorrido memorial por toda Francia para conmemorar el centenario del fin de la Primera Guerra Mundial, el mandatario recordó que Petain fue 'un gran soldado' durante esa contienda, con un papel destacado en la batalla de Verdun, una de las más sangrientas.

Pero luego, agregó, 'hizo elecciones funestas' al colaborar con la Alemania nazi en la Segunda Guerra Mundial, pues se convirtió en el jefe de Estado de la Francia ocupada.

Las palabras de Macron fueron duramente criticadas por diversos partidos, por políticos, y por el Consejo Representativo de las Instituciones Judías de Francia.

En respuesta a los cuestionamientos, el portavoz del gobierno indicó que 'habíamos anunciado un homenaje a los mariscales de la Gran Guerra. Algunos creyeron que Petain entraba entre ellos, pero no es el caso'.

El vocero agregó que 'las declaraciones del presidente no se referían a hacerle un homenaje republicano a Petain, sino a una verdad histórica'.

Para el sábado está prevista la ceremonia solemne en el museo de los Inválidos para rendir honor a los mariscales de la contienda bélica, como parte de las actividades conmemorativas desarrolladas esta semana.

El domingo 11 de noviembre tendrá lugar el acto principal por el centenario del Armisticio, con actividades en las que se espera la asistencia de más de 60 jefes de Estado y Gobierno.

La ceremonia se realizará en el Arco de Triunfo de los Campos Elíseos, donde Macron dará un discurso a las 11 de la mañana, hora en la que en 1918 entró en vigor el alto el fuego.

(Prensa Latina9

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/176007-gobierno-frances-desiste-de-homenajear-a-petain>



Radio Habana Cuba